
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和５年度 第 ６ 回  深伊沢小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和６年２月６日（ 火 ）１８：００ ～ １９：００ 

 

２ 場 所  深伊沢小学校 会議室 

 

３ あいさつ（学校長，委員長） 

〇委員長あいさつ 

最終の協議会、活発な討議をお願いします。 

〇学校長あいさつ 

   インフルエンザで学級閉鎖をした。まだまだ流行っている。 

今は「送る会」へ向けて取り組んでいる。 

1年間、ありがとうございました。 

  

４ 協議内容 

①学校関係者評価（校長，研修長） 

〇長欠児童2名について。 

〇学力、ICTについて 

・学力向上については前回調査より好成績。取り組みの成果が表れている。 

・学級文庫代をいただけたことは、子どもの読書意欲向上につながっている。 

・ICT 教育は、取り入れられるものから少しずつ。他校への研修も計画的に進めている。 

〇委員より 

・学級文庫を地域へ呼びかけてはどうか。→リスクもあり、一考させていただく。 

・アンケート項目を減らせないか。→精選してまとめていく方向で。 

②来年度の行事予定 

〇FCE 

・来年度は「スポーツ」。 

・ニュースポーツや親子競技を取り入れたい。 

・地域の方にも参画してもらいたい。 

〇委員より 

・親子での参加がやりやすいように企画したい。 

・太極拳などができるかも。 

  ③地域の防災体制について 

   〇備蓄倉庫のカギの保管について 

    ・本年度のFCEをきっかけに消防団より相談を受けた。 

    ・倉庫は学校管理、中身は市の管理下。カギは学校長裁量で。 

    ・地域の方複数名がカギを預かる体制を作っていきたい。 



   〇委員より 

    ・３自治会長と消防団長がもっているとよい。 

    ・体育館や校舎のカギについてはどうか。 

→体育館は社会体育の団体が持っているので、併せて渡すことは可能と思う。 

④今年度の総括（各委員より） 

・ 子どもの数が減ってきている。小規模を活かした取組を。小々連携とか。 

・ FCEの防災は、自分たちも考える良いきっかけとなった。 

・ ボランティア等で学校や子どもたちと関わることができてよかった。 

・ 元気な子供たちの顔が見られてうれしかった。 

・ 5月に制限が解かれて、学校の様子がよく知ることができてよかった。 

たくさんの学外講師を呼んで広い世界を見せてくれた。 

先生方の段取りは大変だったと思うが、たいへんありがたい。 

・ 子どもたちの様子がうれしい。読み聞かせも楽しい。 

様々なことが元に戻ってきたが、スリム化して授業での力を一層つけてほしい。 

・ 見守り等で顔を合わせることがうれしい。 

ボランティアをやってきてよかった。裾野を広げたい。 

・ 地域に支えられていることを強く実感した。これからも協力していきたい。 

・ FCE、親が参加しやすい体制を作りたい。 

 

５ その他 

 〇来年度からの委員長および委員の選出 

 〇来年度の運営協議会開催日程 

・おおよそ今年度並みで 

・開催時刻については一考。（少し早める日があっても良いか。） 

 〇防災井戸 

・故障している。修理には時間がかかりそう。 

・鯉の池への水への対応 

 

 

 

次回 令和6年度第1回学校運営協議会の連絡 

日時  令和6年 5月16日（木）時刻は未定 

場所  深伊沢小 会議室 


